



umsurabaya
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SURABAYA

Biro Administrasi
Kemahasiswaan, Alumni
dan Inovasi

Laporan
JOB FAIR
TAHUN 2022



Perencanaan karir merupakan salah satu aspek yang penting dalam perkembangan karir individu. Ada berbagai keresahan menunjukkan bahwa kemampuan lulusan dalam mempersiapkan karirnya masih rendah, hal tersebut tampak dalam berbagai masalah yang ditemukan, baik yang berkaitan dengan ketidaksiapan para lulusan dalam memasuki dunia kerja. Keresahan ini memberikan isyarat bagi dunia pendidikan, untuk mengembangkan siswa dalam merencanakan karirnya, baik melalui kegiatan-kegiatan intruksional maupun bimbingan dan konseling.

Sebagai salah satu upaya untuk makin mempromosikan potensi dan peluang investasi Bursa Kerja dan guna memfasilitasi alumni Universitas Muhammadiyah Surabaya, untuk memperoleh informasi mengenai wawasan peluang Dunia Kerja. Sehingga Biro Administrasi, Kemahasiswaan, Alumni dan Inovasi (BAKAI) Universitas Muhammadiyah Surabaya bekerjasama dengan JobStreet dan Qubisa dalam kegiatan Job Fair 2022

Job Fair Merupakan satu-satunya acara yang memberikan peluang untuk mendapatkan pekerjaan dan pengalaman interaksi bisnis antara alumni dengan Perusahaan. Kegiatan ini merupakan bentuk komitmen Universitas Muhammadiyah Surabaya terhadap lulusan, karena mengingat kebutuhan dan peluang untuk mendapatkan pekerjaan adalah kebutuhan mahasiswa pasca kuliah di perguruan tinggi. Sehingga acara ini tepat sekali untuk dapat memberikan kontribusi besar terhadap mahasiswa dan lulusan Universitas Muhammadiyah Surabaya.

Melalui acara ini diharapkan memperoleh *out put* yang diharapkan, yaitu mahasiswa dapat mengetahui informasi trik dan tip untuk masuk kedalam dunia kerja, sehingga mereka dapat menyiapkannya sejak dini. Dan melalui acara ini juga diharapkan dapat menjadikan pengetahuan dan pelajaran baru bagi mahasiswa dan lulusan Universitas Muhammadiyah Surabaya yang tidak bisa mereka dapatkan di dalam bangku kuliah.



TUJUAN KEGIATAN

1. Memberikan Kontribusi besar kepada pemerintah dalam rangka ikut serta andil dalam mengurangi tingkat pengangguran
2. Memberikan pengalaman interaksi kerja dengan perusahaan
3. Memberikan pengetahuan baru terhadap lulusan secara langsung



SASARAN KEGIATÁN

1. Alumni Universitas Muhammadiyah Surabaya
2. Mahasiswa Universitas Muhammadiyah Surabaya



NAMA DAN PELAKSANAAN KEGIATAN

Nama Kegiatan : Job Fair Virtual 2022

Pelaksanaan Kegiatan

1. Kerja sama dengan JobStreet
Hari : 9-11 Maret 2022
Tempat : Zoom Meeting
Peserta : -
2. Kerja sama dengan Qubisa
Hari : 12-14 Mei 2022
Tempat : Zoom Meeting
Peserta : 115 Peserta dari UMSurabaya



LANDASAN KEGIATAN

1. Program Kerja Bidang Pengembangan Karir Alumni BAKAI UMSurabaya
2. Hasil rapat Tim Task Force Alumni



DOKUMENTASI KEGIATAN

Terlampir



PENUTUP

Demikian laporan kegiatan ini kami buat. Syukur Alhamdulillah kegiatan ini dapat bermanfaat dan terselenggara dengan baik sesuai dengan tujuan yang telah ditetapkan. Oleh karena itu, bantuan dan partisipasi dari semua pihak demi kelancaran dan kesuksesan kegiatan ini.

Kami ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah bersedia membantu berlangsungnya acara ini. Semoga Allah SWT selalu memberikan ridho dan rahmat-Nya kepada kita semua dan memberikan kemudahan terhadap berlangsungnya acara ini. Amin

		5,195 % of Total: 5.68% (91,398)	
]	11. community / unsoed	159 (3.05%)	1
]	12. community / uinradenintan	118 (2.26%)	1
]	13. community / muhammadiyahsurabaya	115 (2.21%)	1
]	14. community / stiami	110 (2.11%)	1
]	15. community / stialanbandung	109 (2.09%)	
]	16. community / maarifhasyim	93 (1.78%)	
]	17. community / muhammadiyahmalang	83 (1.59%)	
]	18. community / bsi	72 (1.38%)	
]	19. community / ponpesdarululum	67 (1.28%)	
]	20. community / politektonggakequator	65 (1.25%)	